Auf den Spuren der Römer

Bürgerstiftung Taunusstein wandert weiter auf der "Taunussteiner Runde"

Taunusstein - Bereits bei der letzten Wanderung im Frühjahr konnten die Teilnehmer die schöne Taunussteiner Landschaft als "Stadt im Grünen" hautnah erleben und gleichzeitig einen tiefen Einblick in die römische Geschichte am Kastell Zugmantel erhalten. Dies soll nun am Sonntag, dem 14. September,

fortgesetzt werden. Die Bürgerstiftung Taunusstein lädt zu einer weiteren Etappe auf der "Taunussteiner Runde" von Hambach bis Watzhahn ein. Treffpunkt ist um 11 Uhr am "Backes" in Taunusstein-Hambach. Unterwegs werden kurze Erläuterungen zu Landschaft, Wald und Geschichte gegeben. Die Wanderstrecke führt teilweise über den Limes, vorbei an ehemaligen Römertürmen und über den neuen Limes-Rundweg Georgenthal. Im dortigen Hofgut besteht Gelegenheit zur Mittagsrast und zum Besuch der neu gestalteten Limesausstellung. Weiter geht es über die "Gebrannte Heide" nach Watzhahn, wo am Dorfgemeinschaftshaus die Wanderung mit Kaffee und Kuchen ihren Abschluss findet. Es

handelt sich hier um die vorletzte Teilstrecke der "Taunussteiner Runde", die im Rahmen dieser Wanderungen vorgestellt wird. Ihre Länge beträgt ca. acht km und ist durchweg gut begehbar. Bei Bedarf können Mitfahrgelegenheiten bei der An- und Abfahrt angeboten werden.

Aus organisatorischen Gründen werden die Teilnehmer um vorherige telefonische Anmeldung unter (06128) 936897 gebeten.

Spender für Bürgerbänke gesucht

An interessanten Stellen der "Taunussteiner Runde" werden später auch Sitzbänke und Informationstafeln mit Hinweisen zur Landschaft und zur Stadtgeschichte aufgestellt. Dafür sucht die Stiftung Spender, wobei auch kleine Spenden gerne gesammelt werden, bis der Betrag für eine Tafel oder Bank ("Bürgerbank") zusammengekommen ist.

Wer mehr wissen oder auch zu den Stiftern oder Förderern gehören möchte, informiert sich unter www.buergerstiftungtaunusstein.de oder unter (06128) 21968 oder 44462.